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El PSOE preguntará al PP 
sobre las Humanidades 
El Grupo Socialista hará ver que los cuatro consejeros que 

piden la retirada del proyecto educativo representan a la mayoría 

Madrid I Dl6.-En la sesión 
parlamentaria de control al' 
Gobierno, el próximo miérco
les, la portavoz de Educación 
del PSOE, Clementina Díez, 
preguntará a la ministra Es· 
peranza Aguirre si piensa 
mantener el proyecto de de
creto de reforma de las Hu
manidades, después de que 
los consejeros de Cataluña, 
País Vasco, Canarias y Anda
lucía hayan solicitado su re
tirada. 

Los cuatro consejeros de 
Educación, respaldados por 
partidos que en conjunto re
presentan a la mayoría parla
mentaria, han fIrmado un do
cumento en el que piden a la 
ministra de Educación la re
tirada del proyecto sobre Hu
manidades. 

Clementina Diez presentó 
ayer una proposición no de 
ley en la que, además de apo
yar la solicitud de suspensión 
del decreto, aboga por la aper
tura de un debate social sobre 
la necesidad de refonnar esta 
enseñanza a partir -de un Li
bro Blanco que respete los 
fundamentos de la LOGSE. 

ACUERDO Aguirre, (los y Pujal firmaron un convenio para construir la Biblioteca Pública del Estado en Barcelona. 

La portavoz socialista tildó 
de "insólitas" las afIrmacio
nes de la ministra en las que 
calificaba de "rotundo exito" 
la reunión con los consejeros 
de Educación de las Comuni
dades Autónomas, a pesar de 
las cuatro solicitudes de re
tirada. 

Por otra parte, el senador 
socialista Manuel de la Plata 
exigirá al Gobierno que desti
ne los fondos necesarios para 
la aplicación de la LOGSE en 
toda España, y la elaboración 
de un Libro Blanco que dé so
lución a los problemas que 
tiene la Universidad españo
la. 

La portavoz 
socialista de 

Educación aboga 
por la apertura de 
un df#bate social· 

"Seria lamentable que se 
establecieran diferencias en
tre Comunidades Autóno
mas enla prestación de servi
cios educativos. Todos los 
ciudadanos deben recibir del 
Estado los fondos suficientes 
con arreglo a' sus necesida
des, y Andalucia requiere un 
sobreesfuerzo", señaló De la 
Plata. 

Esas afmnaciones fueron, 
en su opinión, un intento de 
confundir a la opinión públi
ca al tratar de apuntarse un 
éxito con un proyecto que "es 
un fracaso tanto en la forma 
como en el fondo". 

El llenador socialista, tras 
conocer la noticia de que el 
Ministerio. de Haclenda ha 
condonado una importante 
deuda a la Universidad Com
plutense de Madrid, pedirá al 
Gobierno que·, informe si 
piensa hacer lo mismo con 
otras Universidades españo
las, en especial de Andalucía. 

sobre la necesidad 
de reformar·la 

enseñanza de esta 
materia 

El senador insistió en que 
es necesario "solucionar los 
problemas de la Universidad 
a través del diálogo y partici
pación de todas las Adminis
traciones, con el conocimien- . 
to de sus necesidades y la es
trategía en sus soluciones 
compartidas". 

Polémica por los septillizos 
Los métodos de fertilización están en el ojo del huracán 
después del parto múltiple que ha tenido lugar en Iowa 

Washington I EFE.-El naci
miento el pasado miércoles de 
siete bebés en Iowa. cuatro ni
ños y tres niñas que parecen 
evolucionar bien, ha abierto en 
EE UD la polémica sobre los mé
todos de fertilidad, que dan lu
gar a multiples alumbramien
tos. 

Las críticas, según recoge el 
diario 'The WashinglonPost', se 
deben a que, aunque los niños 
de Iowa parecen evolucionar 
bien, las posibilidades de que se 
produzcan muertes o deformi
dades son bastante altas en ca
sos de partos tan numerosos. 

dad estadounidense ha puesto 
su mejor sonrisa a la llegada de 
los pequeños y bancos y comer~ 
cios se han apresurado a garan
tizar la papilla de los siete basta 
que se hagan mayores. 

Bobbi McCaugbey, una costu
rera de 29 años y su esposo, 
Kenny McCaugiley, de 27, son . 
abara los felices padres de siete 
niños, a los que los test prelimi
nares otorgan muchas posibili
dades de salir adelante. 

La doctora asegura que en 
este caso de séptillizos ha em
pleado el mismo tratamiento 
que el usado en otras ocasiones, 
cuyo resultado ha sido el naci
miento de un solo niño. 

Los críticos contra este tipo 
de métodos de fertilización, en 
cambio, sostienen que las posi
bilidades de que se realice un 
alumbramiento múltiple, como 
el que abora se ha producido, y 
con complicaciones, son altas. 

Mark Sauer, jefe de endocri, 
nología reproductiva en el Cen
tro Médico Presbiteriano de Co
lumbia, opina, que "hemos teni
do un fmal feliz", pero podria 

Reforma en los 
tributos para la 
Iglesia católica 

La Administración negocia la 
asignación tributaria a través del IRPF 

Madrid I Dl6.-El gerente 
de la Conferencia Episcopal 
Española, Bernardo 
Herraéz, informó ayer de 
que existe un compromiso 
del Gobierno para prese,\, 
tar el próximo mes de enero 
una primera propuesta con
creta sobre la actual asigna
ción tributaria para la Igle
sia católica y el modelo de 
declaración del IRPF. 

Herraéz indicó que en es
tos momentos existe una 
negociación con la Admi
nistración, dentro de la re
forma general en estudio 
del sistema impositivo, y 
preciSÓ que la propuesta re
cogería las suge-
rencias de la jerar-

a la isla a principios del 
próximo año. 

El obispo de Sigüen
za-Guadalajara explicó asi
mismo que el plenario de la 
Conferencia Episcopal, jun
to con los Presupuestos de 
la Iglesia española para el 
próximo año, había aproba
do la creación de un fondo 
-dotado ya con cien millo
nes de pesetas- para ayu
dar a la labor pastoral de 
otras Iglesias, ante las peti· 
ciones recibidas, especial
mente de América Latina y 
de las naciones del Centro y 
del Este de Europa. Sánchez 
dijo también que la Confe-

quía eclesiástica de 
modillcar el coefi La propuesta recogerá las 
ciente de asigna- sugerencias de la jerarquía 
ción y la forma de eclesiástica de modificar el 
presentar en el Im-
preso la aportación' coeficiente de asignación y 
directa de los con- SU fonna de presentación 
trlbuyentes para fi- . 
nes religiosos, que en el Impreso de los 
estaria en la linea contribuyeÍltes 
de no contraponer 
esta casilla con la 
de otros fmes de in
terés social. 

Bernardo Herraéz agI'egó 
que superados entonces los 
problemas que han ido sur
giendo en torno a la aporta
ción directa de los fIeles a 
través del impreso de la 
Renta, seria el momento de 
plantearSe, dentro de la Igle
sia, la realización de una 
campaña para concienciar 
a los fIeles de la necesidad 
de contribuir con sus apor
taciones a la financiación 
de los fines de la Iglesia. 

Anunció el inicio en to
das las diócesis españolas 
de una campaña para ayu
dar a la Iglesia de Cuba, con 
motivo de la visita del Papa 

rencia Episcopal había 
aprobado celebrar un Con
greso Eucarístico nacional, 
en 1999, en Santiago de 
Compostela coincidiendo 
con el próximo Año Santo 
Jacobeo y otro Mariológico, 
en Zaragoza, que se realiza
rá en septiembre de 1998. 

La Asamblea Plenaria, a 
petición del cardenal Mar
celo González Martín, apro
bó por unanimidad decla
rar a San Enrique de Ossó, 
fundador de la Compañía de 
Santa Teresa y canonizado 
por el Papa Juan Pablo II en 
Madrid, el 16 de junio de 
1993, patrono de los cate
quistas españoles. 

Al mismo tiempo en que esta 
polémica tiene> lugar, la socie-

La doctora Katherine Hauser, 
que ha mediado en el tratamien
to de fertilidad de Bobbi 
McCaughey, ha defendido la 
idoneidad de los procedimien
tos de fertilidad empleados. haber sido de otra manera. . . FEUZ Kenny McCaughey, el padre de los siete pequeños. 
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